

Snr. m. 4林 美心  
Caixa, 2-Z

## 日本が聞こえる

狂  
英ダーベントリイ局が伯國  
の午前八時から九時まで印  
加奈花は六時八八まで印  
北米W3XAL局の電波に  
へ向つて放送して居る  
G S

圓球半周の電波で  
内聲の日本語が！

〔六〕

雷智男

記「その貴方の  
研究機械で電波を  
受信する事  
何なん成績狀  
況ですか」

FとG S Gの兩電波は発射室  
の短波放送で電波  
受信なること  
何なん成績狀  
況ですか」

（華府九日）米國大統領ルーズ  
ベル氏は来る六月廿日ごろ  
巡洋艦インヂアナ、ボリス搭  
乗ニユーヨークを挿錐、太平洋  
沿岸にてサンディードロ軍港から  
一氣にハワイに赴き同地に數日  
間滞在することに暫定的に決定  
してゐる。しかししてホルムカ  
のニアティード・ブレスの通  
信は日本の新聞紙を引用して、

齊藤首相はノルマドルーズバ  
エルト大統領と會見することに  
なるかも知れぬと報じ、ワシン  
頓の計画が確実性を持てば來  
るとしている。しかしホルムカ  
のニアティード・ブレスの通  
信は日本の新聞紙を引用して、

（東京三日）東郷神社建立計  
画は全國到る處で盛んであるが、  
内務省神社局では決規に照り限  
候方針で審議を許さず、目下の元  
帥跡は那裡鹿児島、東京の元  
帥跡、日本海々戦の史蹟地所に  
亘るとしている。そこで大統  
領は昨年十一月日米開戦後、東  
京の東郷元帥逝いた後、東京に  
寄附され、東京の東郷元帥逝  
いたが去る八日折衝公の

模様である。大統領の意念によ  
る政治家が財政で隔離な  
会談によって解決すべきもので  
ある。ワイルス式の公開外交  
や、國際聯盟の如き會議の  
討議が確実性を持てば來る  
ことが出来ない、そこで大統  
領は昨年十一月日米開戦後、東  
京の東郷元帥逝いた後、東京に  
寄附され、東京の東郷元帥逝  
いたが去る八日折衝公の

（東京三日）東郷元帥逝いた  
使節閣、廣田外相と相談、和議の  
結果廣田外相は朝鮮に和平維持の  
意向を示す。東京の東郷元帥逝  
いたが去る八日折衝公の

（東京三日）東





